

## **El español y las tecnologías de la comunicación: el español en la Red**

### **Resumen**

El desarrollo de las tecnologías de la comunicación es uno de los indicadores de la presencia de las lenguas en Internet. El panorama que presentan las TIC en la actualidad en los países en los que se habla español ha mejorado en los últimos años. El acceso a la banda ancha se ha generalizado y el acceso multidispositivo, sobre todo a través del teléfono móvil, da forma a un nuevo receptor que es capaz también de generar contenidos en los nuevos medios que se han desarrollado en Internet. Los indicadores de la presencia del español en la red deben replantearse si se toma en consideración la digitalización de materiales, ya no solo textuales, sino también procedentes de audio o vídeo. Estos nuevos paisajes poco a poco muestran en la red las distintas variedades del español.